

ANNONAY

Encore deux dates pour assister aux répétitions de La Baraka



La compagnie La Baraka est en création actuellement à Annonay.

Nawal Aït Benalla, chorégraphe de la compagnie La Baraka, est actuellement en résidence à la Chapelle avec *Sur tes épaules*, une pièce qu'elle crée pour huit danseuses-interprètes, en triptyque. Il s'agit d'un spectacle dont la première sera jouée au théâtre des Cordeliers le 1^{er} octobre prochain.

La première répétition publique de ce mercredi 25 mai était complète, et le public a pu assister à un moment de travail entre la chorégraphe et les danseuses, afin de mieux être immergé dans le processus de création et de transmission. Il s'agit en effet du deuxième groupe de

danseurs qui bénéficie du dispositif Premier pas. Ce processus est cette fois destiné à des danseuses-interprètes et des chorégraphes émergentes ; non seulement elles créent une pièce qui est destinée à aller vers le public, mais elles reçoivent également une formation dans laquelle elles apprennent l'entrepreneuriat : comment mettre en place une production, communiquer pour la proposer, etc.

■ Action pédagogique

C'est dans ce cadre que plus de 200 élèves des collèges privés et publics d'Annonay ont été accueillis à la

Chapelle, afin de bénéficier d'ateliers permettant l'apprentissage professionnel de ces danseuses.

Sur tes épaules est une pièce qui parle de l'avancée de la place de la femme dans la société : que portent les femmes ? comment peuvent-elles se défaire d'une sorte de carcan social ?

Il reste des places pour les prochaines répétitions publiques qui auront lieu les 29 juin et 6 juillet.

Renseignement et inscription par mail : contact@compagnielabaraka.com – ou par téléphone au 09.75.19.86.90.